



## **Le métropolite Hilarion de Volokolamsk a rencontré le cardinal archevêque d'Estergom et de Budapest, Mgr Peter Erdö**

Le 28 novembre 2019, à la salle paroissiale de la cathédrale orthodoxe de Budapest (Hongrie), le métropolite Hilarion de Volokolamsk a rencontré le cardinal Peter Erdö, archevêque catholique d'Esztergom et de Budapest.

Pendant la rencontre, qui s'est déroulée dans un climat chaleureux et cordial, de nombreux thèmes ont été soulevés. Le métropolite Hilarion a notamment partagé ses impressions sur la II<sup>e</sup> Conférence internationale pour la défense des chrétiens persécutés, qui avait lieu ces derniers jours à Budapest.

Le président du DREE a parlé au chef des catholiques hongrois du développement de la vie religieuse en Russie, en Ukraine et dans d'autres pays relevant de la responsabilité canonique de l'Église orthodoxe russe. Un échange d'opinions a suivi sur la pastorale des jeunes, sur le ministère social, l'activité missionnaire et catéchétique des Églises chrétiennes dans le monde contemporain.

A la fin de la rencontre, le métropolite Hilarion a offert au cardinal une édition de son « Catéchisme » en langue hongroise.

Ensuite, le métropolite Hilarion et le cardinal Peter Erdö sont allés à la cathédrale de la Dormition, où le prêtre Sviatoslav Boulakh, secrétaire du diocèse de Hongrie du Patriarcat de Moscou, a montré à ses hôtes l'avancement des travaux de restauration effectués grâce aux fonds alloués par l'état hongrois.